

## El Colegio de Abogados respalda las protestas de funcionarios del Juzgado por el «ruinoso» estado del edificio

### TORROX

El decano, Francisco Javier Lara, denuncia que la Junta no atiende las quejas por falta de espacio, humedades y barreras arquitectónicas

❑ **EUGENIO CABEZAS.** La veintena de funcionarios que a diario desempeñan su labor en los Juzgados de Torrox continúan con su particular batalla para reivindicar una nueva sede, ante el «lamentable» estado del edificio, que data de 1863. A su movilización de ayer se unió el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, quien denunciado el estado de abandono de las instalaciones de la sede judicial.

Junto al alcalde, Óscar Medina (PP), Lara mostró su apoyo a los funcionarios que desde 2008 llevan reclamando la mejora de las condiciones en las que se encuentra el edificio, que padece humedades, desprendimientos, inundaciones, tiene techos apuntalados y, además, no está adaptado a personas con discapacidad, al carecer de ascensores.

«Es obligación de los abogados el reivindicar una sede digna para un partido judicial como el de Torrox, que acoge a ocho municipios y a una población censada de más de 60.000 habitantes. En estos juzgados se tramitan en torno a 8.000 expedientes anuales, un volumen de trabajo muy importante que se hace en condiciones absolutamente in-frahumanas e indignas. Han sufrido unas instalaciones ruinosas que incumplen la normativa de accesibilidad y que se habilitaron de forma provisional hace ya 23 años», manifestó Lara.

«Es absolutamente prioritario que la Junta de Andalucía acoja los terrenos que están cedidos por el Ayuntamiento de Torrox y proceda a la construcción de una sede judicial porque esta situación no se puede mantener por más tiempo», agregó.

Por su parte, el regidor dijo: «Doy las gracias al decano de los abogados

malagueños por apoyar lo que él entiende por una reivindicación justa. Estas concentraciones son muy necesarias y son la única manera que tenemos de denunciar una situación que se ha extendido demasiado en el tiempo y a la que hay que buscar una solución lo más pronto posible».

El decano acudió a la manifestación que desde hace un mes se celebra ante los juzgados de Torrox, donde funcionarios, abogados y procuradores volvieron a denunciar que la Casa de

Hoya, que alberga esta sede judicial, fue cedida por el Ayuntamiento en 1992 de forma transitoria por cinco años. Desde entonces, el compromiso de la Junta de Andalucía de construir un Palacio de Justicia no se ha cumplido. Las peticiones formuladas por el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, tampoco han sido atendidas por la Consejería de Justicia.



Lara y Medina, ayer. ❑ E. C.